

Festival de voleibol sobre la arena

Escrito por Juanjo Carrillo. 25 de agosto de 2019, domingo

La AD Algar Surmenor está celebrando hoy, durante doce horas, la actividad 'Volley Fest' en La Manga con cuatro categorías de base y treinta parejas sénior de voley playa. También sirve para anunciar el 'Volley Fest' que se celebrará el 11 de octubre en el Teatro Circo Apolo para ayudar a financiar la temporada que el equipo algareño va a afrontar en la máxima categoría del voleibol femenino español.

<http://www.youtube.com/watch?v=4UbPq1sPe6k>

El ayuntamiento de Cartagena colabora con el campeonato de voleibol se celebra en La Manga.